



Anni Vogel, Constanze Weiß und Caro Birth umringt von den "Löwenkids", die staunend den Bärenherz-Kalender betrachten.

01.02.2018 11:19 CET

## Löwenkids basteln für Bärenherz

Das Kinderhospiz Bärenherz wurde von der Kindertagesstätte „Löwenkids“ mit einer Spende in der Höhe von 450,12 Euro bedacht. Es war bereits die zweite Spende, die der Förderverein von dieser Einrichtung erhielt.

Der Betrag kam auf der traditionellen Weihnachtsfeier in der Kindertagesstätte zusammen, zu der auch die Eltern und Großeltern eingeladen wurden. Für diesen Anlass hatten die Kinder allerlei Dinge gebastelt, die die Gäste erwerben konnten.

Um gemeinsam mit den Kindern die Spende übergeben zu können, kam

Constanze Weiß vom Kinderhospiz Bärenherz am 31. Januar in die Kindertagesstätte nach Leipzig.

Voller Stolz überreichten die "Löwenkids" mit ihren Erzieherinnen Anni Vogel und Caro Birth das Geld.

Als kleines Dankeschön gab es einen Bärenherz-Kalender für das Gruppenzimmer, der von den Kindern staunend betrachtet wurde.

Unser herzlicher Dank geht auch an die beiden Geschäftsführer René Pankin und Mike Altman, die dafür sorgten, dass die Spende erneut dem Kinderhospiz Bärenherz zugute kam.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)